

## 21 Le volontariat international

### *Matthieu nous parle du SVE*

Bonjour, je m'appelle Matthieu, je vais vous parler aujourd'hui de mon expérience à l'étranger. Alors, je suis parti il y a quelques années pendant un an à Dublin grâce au programme SVE. Alors SVE ça veut dire Service Volontaire Européen, et grâce à ce programme, j'ai pu travailler pendant une année dans une association à Dublin qui travaille dans le social. Et moi mon job c'était de travailler au service jeunesse, c'est-à-dire que je travaillais avec des adolescents. Je faisais du sport avec eux, je les aidais à faire leurs devoirs et j'ai pu aussi organiser un échange européen entre la France et l'Irlande.

Et lors de cet échange européen, j'ai pu me rendre compte que les Irlandais avaient pas mal de préjugés sur les Français. Alors, notamment que nous sommes très arrogants ou qu'on est très fier de notre pays. Alors, d'autres préjugés plus marrants, c'est que les Français aiment manger des cuisses de grenouilles et d'autres préjugés malheureusement un peu plus vrais, c'est que les Français ne parlent pas anglais ou très peu anglais.

Et en tout cas, malgré ces préjugés, cette expérience était très positive, et je vous encourage à faire de même.

Majega© tout droits réservés

11/09/2013

The logo for Majega, featuring the word 'majega' in a stylized, lowercase, blue font with a slight shadow effect.